

FUNDAMENTOS

Hoy que entendemos la importancia de la educación en el desarrollo de los pueblos, de la calidad de ciudadanos que esto genera y lo que significa el acceso a la información, festejamos y consagramos el Día de la Alfabetización.

Hoy, en tiempos en que nos es muy difícil encontrar ejemplos de vida y de esfuerzo, tenemos un modelo, un modelo que nos sirve como ejemplo para nuestra generación de jóvenes y para que los padres también encuentren el espacio necesario para estimular a sus hijos hacia la educación.

Lucrecia Chaluquero, de 63 años de edad, ciudadana de nuestra ciudad de San Carlos de Bariloche, es el ejemplo de la voluntad, de la constancia y de la importancia del acceso a la información. Hoy gracias al apoyo de su familia, Lucrecia aprendió a leer.

De niña, su madre le negó la posibilidad de aprender a escribir para que no le "mande cartas a los novios". Lucrecia, impulsada por sus hijos y nietos, está cursando la escuela primaria. Se animó a la alfabetización y se convirtió en un ejemplo.

Con sentido del humor, a los medios de comunicación que la visitaron les resume: "cuando yo me voy a la escuela, Florentino se acuesta a dormir la siesta". "Mi mamá no me llevó a la escuela para que no le escriba cartas a los novios", dijo con un dejo de tristeza. Sin embargo, aclaró, risueña, que eso no impidió que hace 45 años conociera a Florentino, con quien desde entonces comparte su vida. (fuente ANB).

Con 7 hijos, 15 nietos y 3 bisnietos, Lucrecia se animó después de los 60 años a cumplir con una tarea pendiente, aquella que le negó la familia de niña: aprender a leer y escribir.

Impulsada por sus hijos y nietos, hace cuatro años que esta mujer que vive en una precaria casa de la calle 9 de Julio, comenzó con el proceso de alfabetización.

El 8 de septiembre se conmemoró el Día Internacional de la Alfabetización, y por ese motivo tenemos a Lucrecia como ejemplo de la importancia que le debemos dar al conocimiento y lo que este significa para elevar la calidad de nuestros ciudadanos rionegrinos.-



Lucrecia Chaluquero hoy es acompañada e impulsada por sus nietos, que le leen, acompañan su proceso de aprendizaje, y le dan ánimo para seguir.

"La primera palabra que aprendí a escribir fue mi nombre", explicó emocionada, y busca palabras para agradecer la oportunidad de mejorar su vida y ampliar su horizonte de entendimiento.

Lucrecia escribió "Lucrecia". Este año terminará el séptimo grado, y para su familia es un orgullo, y para todos nosotros, que conmemoramos el Día de la Alfabetización, debe ser un ejemplo.

Por ello:

Autora: Nelly Meana



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO C O M U N I C A

Artículo 1°.- A Lucrecia Chaluquero, ciudadana de la Ciudad de San Carlos de Bariloche, la satisfacción de este Poder Legislativo, por el logro de haber aprendido a los 63 años a leer y a escribir, convirtiéndose en un ejemplo de la importancia que la alfabetización tiene para elevar la calidad de vida de los rionegrinos.

Artículo 2°.- De forma.